Mensaje 508

París, 5 de septiembre de 2025 (Día del maestro en la India)

Divino Destino

Se reproduce aquí un bello diálogo entre un discípulo y el gurú y algunas percepciones del Proceso-gurú para ser contempladas.

"Querido Baba,

Pranam. ¿Cómo va tu salud?

Acabo de presentar mi tesis y regresaré a la India a finales de este mes. Una vez que realice el examen final del doctorado (en un par de meses) y me den el título de doctor comenzaré a buscar trabajo en la universidad en India. En India, tienen un concepto peculiar del límite edad, 35 años, para optar al cargo de profesor asistente. Yo tengo 38 años y por ello menos posibilidades, pero ya veremos. En estos días, en ciertos candidatos el requerimiento de la edad es menos estricto.

Quisiera compartir un curioso hecho. Como no tengo nada que hacer en estos pocos meses hasta el examen final, estoy solicitando varios cargos para post doctorados. Hacerlo en India implica que la gente diga: "Hacer un post doctorado en India, después de un doctorado en el Reino Unido, es degradar la calidad del curriculum vitae y eso puede ser un obstáculo al solicitar un puesto en la universidad". Se me ha sugerido preparar mi respuesta a esto y mi respuesta es simple: si nosotros no respetamos la investigación realizada en nuestro propio país, por nuestros propios académicos (que están suficientemente capacitados), en nuestros propios institutos de investigación, ¿quién lo va hacer?

Es decepcionante ver que la gente se halla atrapada aún en una mentalidad colonial cuestionando las capacidades de un académico que para seguir progresando elige su propio país y no un país occidental.

Por el momento, existe la posibilidad de obtener una beca post-doctorado en el IIT Guwahati (Assam), y si lo consigo me mudaré a Guwahati y puede que en el futuro se habrá también la posibilidad de unirme al Instituto.

¡Jai Gurú! ¡Pranam! ¡Amor!

Gargi "

"Querido Gargi,

Recibí tu correo electrónico en el que detallas las diversas posibilidades de pleno florecimiento de tu brillante carrera universitaria. Deja que el divino destino cuide de ti y permite que tu propia energía de comprensión decida qué hacer en una situación determinada. Abandónate a relajación de la edad: esta es la bendición de tu Gurú Baba. Con mucho amor,

Shibendu Lahiri "

Algunas percepciones:

- 1) El destino es incognoscible, pero la Divinidad que cuida de él es también incognoscible. La Divinidad —es decir: la Existencia, la Inteligencia— no es inerte; es altamente inteligente y activa. La Santa Divinidad no es parcial; siempre es neutral. Todo lo ofrecido a la Divinidad, a la Existencia a través de nuestra mente, voz y acciones, nos es devuelto por Ella como un sagrado *prasad*. El destino es divino porque no es más que una imparcial devolución que nos regala la Santa Divinidad.
- 2) La percepción y la acción espontánea en una situación particular es un proceso de vida que tiene lugar cuando la mente no está ni agitada ni en conflicto entre el bien y el mal, entre lo beneficioso y lo indigno, etc. Sin energía

de comprensión y paz, el problema no puede ser comprendido plenamente y, por lo tanto, no puede haber claridad. La energía de comprensión y la paz pueden ser restauradas en el cuerpo mediante el proceso de *swadhyaya* y la práctica (*tapas*) del Kriya Yoga.

3) El amor por la lengua madre y la patria es bastante natural. La mente no desea liberarse siquiera del dominio colonial y sus símbolos, estando siempre ocupado en "seguir" y "llegar a".

¡Gloria al Destino! ¡Gloria a la Divinidad!